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Herr Pfeiffer führt aus, dass das einzige relevante Thema der Brandbrief der Lenné-Schule sei. 
Hierzu gebe es bereits einen Antwortentwurf. Der darin erwähnte Zeithorizont für die Realisierung 
des Auftrages an den DIKOM sei jedoch noch verbindlich zu klären. Hierzu gebe es noch internen 
Abstimmungsbedarf. Die LHP sei jedoch bestrebt alle 48 Potsdamer Schulen bedarfsgerecht aus-
zustatten und sukzessiv die IT-Bedarfe umzusetzen. Die seit Ende Dezember 2022 zu bewälti-
genden Angriffe auf die IT-Strukturen und Daten der LHP erschwerten eine tiefgreifende Verstän-
digung. 
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